

POLRI

Sumbang Siaga Bencana: Aipda Didin Himbau Warga Tersana Antisipasi Musim Hujan

Panji Rahitno - CIREBON.POLRI.NET

Nov 22, 2025 - 12:17



Cirebon - 22/11/2025 Sebagai garda terdepan Kepolisian dalam menjaga stabilitas Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Tersana, Kecamatan Pabedilan, Kabupaten Cirebon, Aipda Didin, kembali melaksanakan giat sumbang dialogis kepada warga binaannya. Namun, kali ini, fokus utama kunjungan Aipda Didin adalah siaga bencana, mengingat intensitas hujan yang mulai meningkat di

wilayah Cirebon. Aipda Didin menyambangi beberapa titik rawan di Desa Tersana, berinteraksi langsung dengan tokoh masyarakat, perangkat desa, dan kelompok pemuda. Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan kesiapsiagaan kolektif warga menghadapi potensi dampak buruk musim hujan, seperti banjir dan tanah longsor. "Saat ini, kita sudah memasuki musim penghujan yang puncaknya bisa terjadi kapan saja. Saya hadir di sini untuk mengajak seluruh warga, Bapak dan Ibu, agar tidak lengah dan mulai melakukan langkah-langkah pencegahan sejak dini," tegas Aipda Didin dalam dialognya.

Poin-Poin Himbauan Siaga Bencana dari Aipda Didin

Dalam kesempatan ini, Aipda Didin menyampaikan beberapa himbauan penting terkait antisipasi musim hujan, yang juga merupakan bagian dari upaya menjaga keselamatan jiwa dan harta benda:

- Pembersihan Saluran Air dan Drainase:** Aipda Didin meminta warga segera melaksanakan gotong royong untuk membersihkan selokan, parit, dan saluran air dari sumbatan sampah atau endapan lumpur. "Saluran air yang lancar adalah kunci pencegahan banjir lokal. Mari kita pastikan tidak ada sampah yang menghambat aliran air," pesannya.
- Pengecekan Pohon dan Ranting Rawan Tumbang:** Beliau menghimbau warga yang memiliki pohon besar di sekitar rumah atau jalan untuk memangkas ranting yang sudah tua dan rawan tumbang, terutama yang berdekatan dengan instalasi listrik.
- Persiapan Mandiri untuk Evakuasi:** Khusus bagi warga yang tinggal di daerah langganan banjir, Aipda Didin menyarankan untuk menyiapkan tas siaga bencana berisikan dokumen penting, obat-obatan, dan kebutuhan dasar lainnya, serta menentukan jalur evakuasi terdekat.
- Koordinasi dengan Perangkat Desa:** Aipda Didin mengajak warga agar segera melapor kepada perangkat desa atau Bhabinkamtibmas jika melihat tanda-tanda awal bahaya, seperti debit air sungai yang meningkat drastis atau retakan tanah.

Respon warga Desa Tersana sangat positif. Mereka mengapresiasi langkah cepat dan perhatian Aipda Didin dalam mengingatkan kesiapsiagaan menghadapi perubahan cuaca. Melalui giat sambang yang humanis dan proaktif ini, Aipda Didin berhasil menanamkan kesadaran kolektif bahwa keselamatan adalah prioritas utama. Sinergi antara Kepolisian dan masyarakat di Desa Tersana diharapkan dapat mewujudkan lingkungan yang tidak hanya aman dari gangguan Kamtibmas, tetapi juga tangguh dalam menghadapi potensi bencana alam.